

KIHO KIDS
No.207
はしゃぎっ子

5 月生まれの3歳児



きしした まつり
岸下 茉里 ちゃん (平尾井)

令和2年5月14日生まれ
篤生さん & 有里恵さんの長女

こんにちは茉里です。我が家自慢のエンターテイナーです。大人顔負けの歌唱力で流行りの歌を歌う姿がたまりません♪明るい笑顔でいつも周りのみんなを楽しませてくれてありがとう！これからも元気いっぱいすくすく育ってね♡…パパ・ママより

【募集】満3歳の誕生日を迎える子ども(令和2年7・8月生まれ)を募集します。ご希望の方は、広報係(☎33-0334)までご連絡ください。申込期限は5月31日(水)まで。

KIHO YOUNG
No.207
若い衆登場



紀宝町が大好きです!!

竹鼻 歩 さん (神内・35歳)

- ◆お仕事は？
道の駅「紀宝町ウミガメ公園」で駅長をしています。駅長になって1年が経ち、主に資料館で事務仕事や広報の仕事をしています。立ち寄ってくれたお客様が、カメラなどを見てよろこんでくれるとてもうれしいです。
- ◆趣味は？
2年前ぐらいからインコを2羽飼っていて、お世話をするのが楽しいです。
- ◆好きなタイプは？
ほがらかな人がタイプです。
- ◆旅行に行くとしたら？
絶叫系が好きなので、大きな遊園地に行つて、ジェットコースターなどに乗りたいです。
- ◆今の目標は？
幼いころから動物が好きなので、家の広い庭で、大きい犬を飼うことが夢です。
- ◆町ごっこは？
5年前に大阪から移住してきました。年に1回程度、紀宝町に遊びには来ていましたが、移住して、いろいろな人と関わるうちにますます紀宝町が好きになりました。

PENRELAY
No.207
ペンリレー

この町での出会いに感謝

大嶋 正人 さん (井田)



僕は新宮市で生まれ育ち、結婚を機に妻の生まれ育った紀宝町に移住してきました。移住当初は妻のお腹に長男を授かっており、初めての子育てと、新しい町での生活が始まることで緊

張と不安の思いでいっぱいでしたが、近所の方に「困ったことがあればいつでも相談してきてくれていいよ」という言葉をいただき、その一言に僕も妻も感謝の気持ちでいっぱいになりました。

PROFILE

おおしま まさと さん

結婚を機に約15年前に移住された大嶋さん。「みなさんのおかげで子どもたちも元気に大きくなりました」と話していました。



家族と登った大烏帽子山からの風景

その後、長男が無事生まれ、保育所にも通いだし、保育所の初めての幼稚園の参加のときには、ほかの保護者の方と仲よく話しができるか心配でしたが、向こうから話しかけていただきホッとしました。

先輩たちと出会えてよかったと思います。この町は、昔からの友人のように接してくれて、とても心温かい人たちがたくさん住んでいる町だと思います。コロナ禍のため3年間祭りが開催できずにはいますが、コロナ禍が少しでも落ち着いてまた祭りが開催されるのが待ち遠しいです。もし近所の方たちや祭りの先輩たちと出会えていなかったら、知り合いがずっといなかったと思うので、とても感謝しています。これからも家族ともどもよろしく願います。

長女が生まれたときには、近所の方に祭りに参加してみないかと言われ、参加することにしました。初めて祭りの関係者の方たちとの顔合わせのときには、きさくに話しかけていただき、とても楽しく話しをすることができました。祭り当日も関係者の方たちと朝早くから祭りの準備をして、夕方、祭りが始まる、祭りの先輩たちが、妻に挨拶しにきてくださり、また子どもたちにはお菓子などをプレゼントしていただき、とても心温かい

6月号は桐原の田戸あゆ香さんです。大嶋さんからは、「よろしくお願います。」